



« Tina », femelle épagneul breton d'un an et demi, a été abandonnée.
Gentille avec les gens, elle supporte moins les autres chiens.

Nous avons bien besoin de votre aide. Avec votre soutien, nous continuerons,

Amicales pensées,

Simonne MILLOT



REFUGE DU MORDANT

Route de Villey-Saint-Etienne - B.P. 94

54204 TOUL Cedex

C.C.P. 1539-29 S NANCY - Tél. : 03.83.43.01.48

REFUGE DU MORDANT

JUIN 2005



Chers amis,

Bonjour ! Mon nom est « Canelle ». Vous ne me reconnaissez pas, sans doute... J'étais pourtant déjà en photo dans le dernier bulletin (avril 2005).

Mais je venais d'arriver au refuge et j'étais squelettique après avoir subi de mauvais traitements. Les trois jeunes se demandaient s'ils me retrouveraient vivante le lendemain. Après beaucoup de soins et une bonne nourriture, me voici chez mes nouveaux maîtres, qui sont tout amour pour moi et ma compagne, de la même race mais plus âgée que moi. Maintenant, nous pouvons courir dans une grande propriété, le vrai bonheur !

En effet, un Monsieur qui cherchait une chienne a vu « Canelle » dans notre dernier bulletin et a voulu immédiatement l'adopter. Antoine l'a donc laissé partir, après l'avoir bien soigné. Nous avons eu sa visite hier et nous sommes heureux aujourd'hui de pouvoir vous présenter cette nouvelle photo.

Dans le même bulletin, vous aviez pu voir aussi deux photos d'un labrador, l'une à son arrivée au refuge, et l'autre après six mois et beaucoup de soins. La différence était telle que l'on pouvait penser qu'il ne s'agissait pas du même chien ! Ce labrador est très beau, gentil, mais il est toujours ici... bien qu'il soit toujours prêt à partir, son nouveau collier entre les dents.

Les abandons sont nombreux : 25 chiens de plus depuis le mois de mars, auxquels il faut ajouter 14 chiens arrivés par la fourrière et non réclamés.

Parmi les abandons, la plupart sont des chiens de race : une femelle épagneul breton, une femelle shih-tzu de huit mois, une femelle spitz nain de huit mois, un mâle ratier d'un an et demi, un croisé york d'un an, un mâle bichon de dix ans, deux mâles golden retriever, cinq labrador dont deux femelles de deux ans et quatre ans, un croisé boxer de neuf mois, un westie d'un an et demi... La liste est encore longue. Ce qui fait 39 chiens de plus à nourrir et si possible à placer. Maintenant, nous avons réservé un boxe spécial permettant aux communes d'y placer momentanément un chien après l'heure de fermeture du refuge. Chaque commune dispose d'une clé et d'un numéro de téléphone à appeler afin que l'animal puisse être installé rapidement à l'intérieur du refuge.

Antoine a été appelé par un centre pénitencier voisin où il a dû se rendre à plusieurs reprises pour y récupérer un grand nombre de chats errants qui avaient trouvé refuge sur le site ! Nous avons dû acheter des cages de capture. Les chats maltraitent les cages et les nôtres, réparées tant et tant de fois suite à de nombreux dégâts, ne fonctionnaient plus très bien. De ce fait, de nombreux chats adultes sont à adopter... Mais on nous demande uniquement des chatons. Nous manquons toujours cruellement de boîtes pour chats.

Nos nouveaux boxes sont déjà tous occupés. Les jeunes récupèrent un peu partout des panneaux de grillage en bon état et plus généralement tout ce qui pourrait leur permettre de monter quelques boxes supplémentaires. Nous avons pu nous procurer des tôles à prix réduit. Les jeunes se chargent eux-mêmes de tous les travaux, ce qui permet de réduire les coûts. Actuellement, ils changent les gonds des portes des boxes, abîmés par l'eau et l'urine. Puis, passage à l'antirouille et peinture spéciale. L'entretien est permanent. Nous serrons de plus en plus les liens du porte-monnaie, mais les frais s'accumulent.



Deux femelles croisées bichon, trouvées depuis une dizaine de jours à 2 km du refuge. La petite a environ deux ans, l'autre environ cinq ans.

Notre véhicule n'est plus tout jeune et réserve régulièrement de mauvaises surprises. En plus des frais d'assurance et de carburant, le dernier contrôle technique nous impose de sérieuses réparations. Ce véhicule nous est indispensable. Il nous permet d'aller chercher les chiens trouvés dans les communes environnantes, d'en conduire d'autres chez le vétérinaire pour être tatoués et d'aller récupérer de la nourriture là où c'est possible.

Nous avons fait les frais d'une débroussailleuse et d'une tondeuse pour entretenir les espaces verts, celui où sont lâchés les chiens tous les matins, vers les nouveaux boxes, le grand où s'ébattent les chiennes âgées et ceux situés tout autour du refuge. Les jeunes rêvent d'une moto faucheuse, se serait plus rapide et plus résistant qu'une tondeuse, mais c'est malheureusement trop cher pour notre petit budget.

Des bénévoles viennent promener les chiens vers la forêt. Nous faisons très attention aux tiques. Les chiens sont traités après chaque promenade et tous sont baignés régulièrement avec du « Dimpygal ».